



## Personal del Poder Judicial ingresa a la Cámara de Diputados para entregar pliego petitorio; esto se sabe



Durante la mañana de este **26 de agosto 2024**, personal del Poder Judicial de la Federación ingresaron a la **Cámara de Diputados** para entregar el **pliego petitorio**.

Recordemos que la semana pasada las y los **trabajadores del PJJ** suspendieron las labores alrededor de las 00:00 horas de, asegurando que no pretenden entorpecer la **resolución de los casos urgentes**.

*"Nuestra función es aplicar la ley de manera imparcial, sin temor, ni favor y proteger los derechos de cada ciudadano independientemente de su poder o su influencia"*, así lo dijo Juana Fuentes, presidenta de la JUFED en un mensaje emitido desde la zona de San Lázaro, en CDMX.

La Presidenta de la JUFED, Juana Fuentes, declaró que se vive un momento crítico en el que la mayoría parlamentaria alentada por el Presidente de la República, intenta socavar la autonomía del Poder Judicial de la Federación, pilar fundamental de la democracia.

Además, cuestionó el mensaje que se da a las futuras generaciones si permiten que el Poder Judicial se convierta en un mero instrumento del Poder Ejecutivo. "Se corre el riesgo de que la justicia se convierte en un arma de opresión, en lugar de un instrumento de liberación", apuntó.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/personal-del-poder-judicial-ingresa-a-la-camara-diputados-para-entregar-pliego>